



DEJÓ DE VERSE COMO "UN ASUNTO DE PACHECOS"

Cambió opinión sobre la medicina cannábica

POR XIMENA MEJÍA
lizer.mella@gtrm.com.mx

Hasta hace cuatro años, los médicos veían en la medicina cannábica "un asunto de pachecos", pero al abordar el tema desde la perspectiva científica han encontrado una alternativa para pacientes que sufren de cáncer, epilepsia, fibromialgia, artritis y padecimientos psiquiátricos, aseguró Mirna Flores Meza, una de las fundadoras de la Academia de Medicina Cannábica.

"Pensaban que era de fumar marihuana "cosa de pachecos", pero nada que ver, cuando ya vieron que es algo científico y nos basamos en el método científico, el concepto de profesionalización de la planta y todos los receptores del sistema endocannabinolide y todo muy técnico con el método científico, obviamente

cambió la perspectiva", relató.

La Academia de Medicina Cannábica ha capacitado a 250 médicos especializados en oncología, siglatría, medicina familiar y medicina general, principalmente, quienes tuvieron un primer acercamiento a la Amedcann, buscando alternativas en beneficio de sus pacientes.

Flores Meza explicó que la fundación de la Academia de Medicina Cannábica surgió a partir de la necesidad de estudiar los efectos cannábicos en la salud y que en México el estudio médico no era una posibilidad. Sólo en países de Latinoamérica donde ya había una regulación: Uruguay y Paraguay.

Destacó que Amedcann comparte con los especialistas de la salud información sobre el uso medicinal de la planta *cannabis*, promueve la espe-

cialización de investigadores y especialistas en fármaco biología y química sobre los beneficios de la medicina cannábica y los tratamientos en los que puede ser prescrita. Recordó que al inicio de los diplomados hubo gente inscrita que no era médico y al conocer los temas se dio cuenta de la seriedad del abordaje médico y de la *cannabis*.

Al aprobarse el uso de la *cannabis* con fines medicinales por el Congreso de la Unión, pero aún sin lineamientos para la producción en México, la médico plantea que las autoridades continúan enredadas con el tema industrial de la *cannabis* medicinal, por lo que hace un llamado a especialistas de la salud a sumarse en la investigación de su uso para generar mayores resultados positivos en su aplicación en pacientes y mejoras en su calidad de vida.



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Especialistas utilizan la medicina cannábica para pacientes con cáncer, epilepsia, fibromialgia, artritis y padecimientos psiquiátricos, entre otros.